

RESIDENCES COUNTRY

5 Pièces

175 m²

Réf. 082023-002

1 890 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

REF: 082023 002 Vente d'un bel appartement Bourgeois avec vue mer panoramique, situé dans un Palais renommé du quartier recherché de la Croix des Gardes. Il est situé au dernier étage avec une belle terrasse sud pour profiter de la vue et le calme. Offrant 175m2, l'appartement est composé de 3 chambres (possibilité de 4 chambres), 2 salles de bains, une entrée, une cuisine indépendante, un beau salon/salle à manger ainsi qu'une veranda. Une cave, parking collectif dans la Residence.

REF: 082023 002 A beautiful topfloor Bourgeois apartment with panoramic sea views, located in a renowned 19th Century Palace in the sought-after district of Croix des Gardes and within walking distance of the sandy beaches. The apartment is located on the top floor with a beautiful south terrace, and it is composed of 3 bedrooms (possibility of a 4th bedroom), 2 bathrooms, an entrance, an independent kitchen, a beautiful living/dining room and a veranda. Une cave, collective parking in the Residence.

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

